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Santiago-RS 
 

Diógenes Dornelles 
 
 
Isaías 1:18-20 
Vinde, pois, e arrazoemos, diz o Senhor; ainda que os vossos pecados sejam como 
a escarlata, eles se tornarão brancos como a neve; ainda que sejam vermelhos 
como o carmesim, se tornarão como a lã. Se quiserdes e Me ouvirdes, comereis o 
melhor desta terra. Mas, se recusardes e fordes rebeldes, sereis devorados à 
espada; porque a boca do Senhor o disse. 
 
Um irmão me escreveu um e-mail, fazendo-me a seguinte pergunta: 
 
Saudações amado Pr. Diógenes. Quero uma ajuda. O profeta nos ensina que há um 
grupo que receberá vida eterna após a segunda ressurreição, aqueles que são bons 
e amáveis com a Noiva. Gostaria de saber se eles morrem, para onde vai as almas 
deles, na sexta dimensão ou na quinta dimensão? 
 
O irmão Branham mencionou algo sobre as dimensões, mas falou muito pouco 
sobre isso. Com relação a quinta e sexta dimensão podemos ver ele dizendo o 
seguinte: 
 
Estágio Atual do Meu Ministério (08/09/1962) § 23 
Agora, a quinta dimensão é para onde o pecador, o incrédulo, morre e vai. A 
quinta dimensão é o tipo de, bem, uma dimensão horrível. Agora este homem... E 
quando um cristão morre, ele vai para a sexta dimensão. E Deus está na sétima 
dimensão. 
 
Em uma outra mensagem, ele será um pouco mais específico a respeito das almas 
que são levadas para a quinta dimensão. 
 
Contagem Regressiva (25/11/1962) §§ 19-20 
Então, eu acho que a quinta dimensão é onde o pecador morre, para onde ele vai. 
Agora, eu acho que quando o pecador morre, ele vai para esta quarta dimensão. 
Observe. A primeira coisa, ele não pode ir à Presença de Deus porque ele é um 
pecador, e seu tempo acabou na terra. Se eu tipificar para você, é como tentar 
dormir e você está em um... não consegue dormir e está tendo um pesadelo. Você... 
Coisas horríveis, e você está gritando. Você – você está totalmente... Esse é o 
estado dos mortos ímpios. Ele não pode ir à Presença de Deus porque ele é 
um pecador. Ele não pode voltar para a terra porque seu tempo acabou. E ele está 
preso entre as duas coisas na quinta dimensão. Ele tem uma alma, e ele não pode ir 
à Presença de Deus, porque ela não está coberta pelo Sangue. Ele é um pecador. 
Ele não consegue acordar, porque seu tempo acabou na terra. 
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Veja que o irmão Branham disse que na quinta dimensão as almas que lá estão não 
foram cobertas pelo Sangue do Cordeiro, e o irmão Branham disse que uma alma 
nessa condição não pode ser salva. 
 
A Segunda Vinda do Senhor (17/04/1957) § 75 
Meu irmão e irmã, não me importa o quão religioso você possa ser, se você não 
está coberto pelo Sangue, você está perdido. 
 
Então, com isso, o irmão Branham cria que as almas que vão para a quinta 
dimensão estão perdidas. E o irmão Branham disse que os que serão salvos na 
segunda ressurreição não estavam perdidos. 
 
Deus Sendo Mal Compreendido (23/07/1961) § 59 
Não, eles não estavam perdidos, porém eles nunca estarão na Noiva. Eles 
vieram na segunda ressurreição, mas nunca estarão na Noiva, e serão julgados de 
acordo com a maneira como trataram a Luz que receberam. Agora, essa parte 
dependerá de Cristo. Eles não estavam perdidos, no entanto. 
 
Então, parece-nos sensato dizer que estes que serão trazidos para a Presença de 
Deus somente na segunda ressurreição estão aguardando, por esse evento na 
sexta dimensão, e não na quinta. Todavia, o irmão Branham disse em uma 
mensagem que estes que serão salvos na segunda ressurreição são lançados nas 
trevas exteriores. 
 
Perguntas e Respostas Sobre Genesis (29/07/1953) § 267 
E elas disseram: ―Vá comprar daqueles que vendem para você‖, eles disseram. E 
elas tentaram orar então, para receber o Espírito Santo, mas a dispensação gentia 
se havia terminado e a perseguição aumentou. E Ele disse: ―Eles foram lançados 
nas trevas exteriores, onde haverá choro, pranto e ranger de dentes‖. Mas, na 
segunda ressurreição, eles serão as ovelhas que são separadas dos bodes, 
mas nunca a Noiva, nunca os Eleitos. Esse é o remanescente da Descendência 
da mulher. 
 
Agora, será que na sexta dimensão há trevas superiores? Será que lá na sexta 
dimensão há lugar para trevas, prantos e ranger de dentes? Eu sinceramente não 
sei. Então, se isso foi algo dito pelo irmão Branham e que depois foi revisto por ele, 
também não sabemos, mas quero crer que estes que serão salvos na segunda 
ressurreição vão para a sexta dimensão, e não para a quinta, porque o irmão 
Branham disse que embora haja um grupo que não irá no arrebatamento, será 
formado por pessoas boas, santas e salvas por Deus. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 2 (03/01/1954) § 54 
Ora, Jesus disse aos discípulos que Ele estava com eles, e Ele os escolheu, e os 
conheceu antes da fundação do mundo. Isso está certo? Então, Deus estabelece o 
padrão. Agora, haverá um Eleito que irá no Arrebatamento. E haverá um grupo de 
pessoas boas, retas e santas, pessoas salvas por Deus, que não estarão no 
Arrebatamento; e eles surgirão na segunda ressurreição... 
 
Deus Ocultando-Se Em Simplicidade, Então Revelando-Se Na Mesma 
(17/03/1963) § 376 
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A— a igreja subirá aos milhares, mas isso é na próxima ressurreição. ―Eles não 

vivem pelo espaço de mil anos‖. Estão vendo? 
 

Um Reino Com Muitos Palácios 
 
Isso sempre me faz lembrar das diversas ocasiões quando o irmão Branham pregou 
o tema “A Ele Ouvi”, onde ele sempre mencionava um problema de tradução da 
bíblia na versão em inglês “King James” ou Rei Tiago: 
 
A Ele Ouvi (24/03/1958 ou 28/03/1958) §§ 14-16 
Agora, muitas vezes na Versão do Rei Tiago, nos deparamos com algumas palavras 
estranhas. Por exemplo, em – em São João 14, Ele disse: ―Na casa de Meu Pai há 
muitas mansões‖. Na casa muitas mansões? Como poderia uma mansão estar 
numa casa? ―Muitas grandes mansões na casa‖, isso não parece certo. Parece 
haver algo de errado nisso. Um dos tradutores tornou mais ridículo do que isso. Ele 
disse: ―Na casa de apartamento de Meu Pai há muitos apartamentos‖. Como se 
estivéssemos indo até lá para alugar um apartamento. Estou tão feliz de que isso 
acabará quando passarmos dessa cena aqui. Mas a verdadeira interpretação da 
Escritura no original grego se lê assim: ―No reino de Meu Pai há muitos palácios‖. 
Mas nos dias da tradução dos tradutores para o rei Tiago, ele foi chamado de o pai 
de seu domínio. E todos os seus pequenos súditos viviam em sua casa, no seu 
domínio. É por essa razão que eles puderam entender melhor. (Ou seja, toda a 
extensão territorial do reinado de Jaime I – para quem essa versão da Bíblia foi 
escrita – que compreendia a Escócia, Inglaterra e Irlanda eram a sua “casa”. Então 
um chefe de família no Antigo Testamento tinha vários lugares em sua propriedade 
para alojar a todos, tanto os seus filhos como os seus servos. É o que ele vai nos 
explicar a seguir.) Agora, isso era muito bíblico, porque no Antigo Testamento um pai 
era dono de uma grande porção de terra e tinha muitos servos que viviam em partes 
desta terra, com ovelhas, e com gado, e com a parte da agricultura de sua fazenda. 
E quando um filho nascia... Agora lembre-se, aqui é onde você povo pentecostal 
falha o alvo. Desculpe-me por dizer isso. Mas apenas para que você possa 
entender. Tão logo você nasceu de novo e recebeu o Espírito Santo, você 
pensou que resolveu a questão. Isso foi apenas o começo. Agora, quando uma 
criança nascia em uma família, ela era uma herdeira, certamente, logo que ela 
nascia. Mas ela não tem nenhuma herança até que ela fosse provada. E então esse 
pai saía e procurava em volta e conseguia o melhor educador ou professor que ele 
pudesse encontrar para o seu filho. Agora, ele não aceitaria simplesmente qualquer 
tipo de professor. Deve ser absolutamente um verdadeiro e bom professor, porque 
ele amava o seu filho; e ele queria que o seu filho tivesse a melhor educação que 
pudesse conseguir. Ele queria que o seu filho fosse criado com a maior influência de 
justiça que poderia ser dada, porque ele mesmo era um homem justo, e ele queria 
que o seu filho fosse criado da mesma maneira. 
 
É interessante observar que diferente das outras ocasiões, o irmão Branham dessa 
vez não se esforçava em dar claramente uma aplicação espiritual para essa 
Escritura corrigida por ele, assim como ele fazia com os outros exemplos de filhos 
que eram adotados e daqueles que não eram. Ele se esforçava em nos mostrar qual 
seria a tradução correta daquela Escritura, e depois apenas dizia que um chefe de 
família no Antigo Testamento tinha vários lugares em sua propriedade para alojar a 
todos, tanto os seus filhos como os seus servos. Mas o que estaria o irmão Branham 
exatamente querendo dizer com isso no plano espiritual? Será que o que ele quis 
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dizer é de que existem muitos palácios literalmente no Reino de Deus e que cada 
um estará em seus respectivos lugares conforme o testemunho que deram aqui 
nessa dimensão terrena? Será que alguns desses palácios seriam para os filhos 
nascidos de novo que entraram no arrebatamento, enquanto que outros palácios 
seriam para aqueles que eram filhos, mas que não foram adotados? E ainda outros 
palácios seriam para os servos que terão uma chance na segunda ressurreição, os 
súditos do Reino, quando as ovelhas serão separadas dos cabritos? Eu fiz essa 
mesma pergunta para o irmão Brian e o que ele me respondeu foi o seguinte: 
 
―Eu simplesmente deixaria isto como ele o disse e esperaria para receber a 
interpretação de Deus sobre isso quando isso acontecesse. O irmão Branham disse: 
‗Aqueles que esperam recebem a promessa‘.‖ 
 
Para mim foi uma resposta perfeita. Onde o profeta não quis falar muito a respeito, 
talvez devamos também nos calar e não tentar criar alguma nova doutrina tentando 
usar algum parágrafo para forçar o profeta de Deus dizer algo que não está bem 
explícito. Isso é o que nós mais temos nesta Mensagem. O irmão Branham apenas 
se limitou em nos mostrar o que as Escrituras estavam de fato dizendo, porque este 
era o seu ministério. Mas temos que nos lembrar também do que ele nos ensinou 
de que Deus é o único intérprete de Sua Palavra. Portanto, devemos deixar que 
Deus mesmo interprete e cumpra essa Escritura quando aquele dia chegar, e que 
possamos estar todos lá como testemunhas para conferir isso com nossos próprios 
olhos. 
 
Porém, eu tenho dito algumas vezes que isso não deveria ser usado pelos crentes 
para relaxarem na sua comunhão com Deus, pensando que se perderem a primeira 
ressurreição, ainda podem ter a sua chance na segunda. Creio que o irmão Lee 
Vayle costumava dizer que só quem está realmente perdido é que teria tal 
pensamento. 
 
Mas talvez alguém diga: “Mas irmão Diógenes, eu cometi muitos erros na minha 
vida, mesmo crendo na Mensagem. Eu acho que Deus não vai me perdoar, porque 
nem mesmo meus irmãos me perdoam pelo o que eu fiz. Então não creio que a 
primeira ressurreição seja para mim”. Foi por isso que o irmão Branham disse certa 
vez: 
 
Testemunho (02/09/1953) § 9 
Não condene os outros. Se eles cometem erros, seja bom para eles de 
qualquer maneira. Basta passar por alto essas coisas. Porque Deus teve que 
passar por alto muita coisa por você e por mim. Isso mesmo. Deus, ajude-nos a 
sempre termos essa atitude em nossos corações. Ore por mim para que eu nunca 
olhe mais para as pessoas assim. Não importa o que elas estejam fazendo. Que eu 
sempre olhe para elas, de que elas são criaturas de Deus. De que Deus enviou o 
Seu Filho para assumir o seu lugar. E eu como um ministro, sou grato de que Ele me 
perdoa. E eu quero que Ele perdoe a eles também. É dessa maneira que nós 
deveríamos fazer. 
 
Então, tudo que devemos fazer é confiar na cobertura do Sangue do Cordeiro. 
 

Uma Falsa Cobertura 
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Mas, como vimos, aquelas pessoas são salvas na segunda ressurreição, 
simplesmente porque tiveram suas almas cobertas pelo Sangue do Cordeiro, uma 
vez que sem essa cobertura, tal pecador, ainda que religioso, estaria 
irremediavelmente perdido. 
 
A Base da Comunhão (14/02/1961) § 205 
Você está pronto para desistir de tudo? Mulheres, vocês estão prontas para desistir 
de suas modas por Cristo? Cavalheiros, homens aqui, vocês estão dispostos a 
desistir de fumar, beber, jogar, desistir de seu credo e encontrar Cristo? Membro de 
igreja, você está pronto para entregar o seu credo para Cristo? Seu credo será 
condenado naquele dia. Seu Cristo será recebido. Pois é só você que vai ser julgado 
por um Deus irado que não vai procurar por mais nada a não ser o Sangue de Seu 
próprio Filho. E essa é a única coisa que vai passar. Não importa o quão bom 
você tenha sido, quão leal você tenha sido, se você não estiver coberto pelo 
Sangue, vivendo na Glória da Shekinah, você estará perdido naquele dia. Viva 
nisso. 
 
Então uma vida religiosa não serve como cobertura. Só o Sangue do Cordeiro é que 
pode livrar o pecador da perdição eterna. 
 
O Sinal dos Tempos (20/05/1958) § 45 
Religião significa ―cobertura‖. Você pode estar coberto pela igreja batista, 
presbiteriana, metodista, pentecostal. Você tem que ser coberto pelo Sangue, o 
Sangue do Senhor Jesus. 
 

Os Domínios de Satanás 
 
Isso precisa ser muito bem compreendido, porque conforme vimos no estudo 
anterior, Satanás tem o controle sobre todos os reinos do mundo por meio de seus 
principados, e também por meio de suas potestades do ar tem o controle sobre 
todas as autoridades constituídas, inclusive as igrejas. O irmão Branham disse que 
existem igrejas que são totalmente controladas por Satanás. 
 
A Escritura na Parede (30/01/1958) § 10 
Tudo o que Satanás tem aqui na terra, é algo que ele perverteu de Deus. Deus cria 
e Satanás faz uma imitação disso. Existem igrejas hoje na terra, grandes igrejas, 
que são controladas pelo diabo. (E eu deveria dizer certos tabernáculos da 
Mensagem também) É uma perversão da verdadeira Igreja de Deus. 
 
É por isso que será o próprio Satanás que tentará unir politicamente todas as igrejas 
no tempo do fim em um grande concílio, sob o falso pretexto de combater o 
comunismo e suas várias agendas pelo mundo. Porém, isso será um engodo, 
porque nunca foi desejo do Senhor unir a Sua igreja com a política. 
 
Apocalipse, Livro de Símbolos (17/06/1956) § 86 
E uma proclamação se levantando agora para parar todas as interdenominações, e 
se consolidar em uma, grande, grande igreja evangélica de protestantes, que 
cooperará e se unirá ao catolicismo, para combater o comunismo. Isso é obra do 
diabo. Sim senhor! Deus nunca associou Estado e Igreja – Igreja. Deus lidera Sua 
Igreja, e Ele não espera que líderes políticos os liderem, nem mesmo a política 
da igreja. Todo homem que é nascido do Espírito de Deus é livre. 
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Isso porque a própria política de todos os povos é regida pelos principados e 
potestades do diabo. 
 
O Terceiro Selo (20/03/1963) 275 
Agora, a seguir verificamos que o diabo controla toda a política que já existiu ou 
que chegará a existir. Descobrimos isso em Mateus 4:11. E agora verificamos, 
então, que Satanás já tinha a política. 
 
É verdade que há políticos cristãos e que lutam contra as pautas do aborto, 
casamento entre pessoas do mesmo sexo, liberação da maconha, etc, mas todos os 
que não temem a Deus, são políticos do diabo trabalhando para o diabo. 
 
Ouvindo, Reconhecendo e Agindo de Acordo Com a Palavra de Deus 
(21/02/1960) § 204 
Política corrompida! Democratas, republicanos e tudo mais, são algo baixo. O que é 
isso? É um monte de enxerto. Cada pessoa que trabalha nisso, que não é 
nascida de novo, é do diabo. O diabo disse: ―Todos os reinos do mundo me 
pertencem‖, e Jesus nunca discutiu com ele. O mundo é controlado pelo diabo. E 
todo homem que trabalha para o Governo, se não é cristão, é do diabo e 
trabalha para o diabo. Todas essas nações cairão perante Jesus Cristo quando Ele 
vier; haverá um Milênio. 
 
A Deidade de Jesus Cristo (25/12/1949) § 101 
A religião de Cristo nunca foi popular. Sempre foi impopular, as maneiras de Deus, 
porque o diabo é ―o príncipe das potestades do ar.‖ Ele tem todos os governos. 
Cada governo é controlado pelo diabo, de acordo com a Bíblia. O diabo disse que 
isto era. Isso mesmo. Ele controla todos os governos. 
 
O Mundo Está Desmoronando (12/04/1963) § 199 
Cada governo do mundo é controlado pelo diabo, cada sistema. 
 
Como já dissemos, existe um espírito sobre cada nação, que é regido pelos 
principados de Satanás, de forma que todos os governos hoje sejam controlados por 
ele, e cada sistema humano é governado por alguma potestade demoníaca, que são 
espíritos. 
 
Cinco Identificações Definidas da Verdadeira Igreja do Deus Vivo (11/09/1960) § 
22 
Enquanto viajo ao redor do mundo, constato que cada nação tem seu próprio 
espírito. (Um principado) E todas as nações são controladas pelo diabo. Todos 
os governos são regidos pelo diabo. A Bíblia diz assim. Eles lutam, guerreiam, e 
guerrearão até que Jesus venha, e então Ele instituirá um Reino onde não haverá 
guerras. Mas Satanás disse que todos os reinos do mundo são dele, e ele faria com 
eles o que quisesse, perante o próprio Jesus Cristo. E eles são todos instrumentos 
de Satanás, reinos de Satanás. Satanás disse a Jesus: ―Eu os darei a Ti se, 
prostrado, me adorares.‖ 
 
Portanto, esses principados demoníacos são os verdadeiros governantes desta 
terra, sob ordens de Satanás. 
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A Maior Batalha Já Travada (11/03/1962) § 327 
―Os governantes das trevas.‖ Quem governa o mundo? O diabo. Certamente. 
Quem está acontecendo todas essas coisas, todas essas coisas ímpias 
acontecendo, por aqui, e esses governos, e assim por diante? É tudo o diabo. A 
Bíblia diz assim. O diabo controla nos Estados Unidos. O diabo controlava a 
Alemanha. O diabo controla todas as nações do mundo. (...) Cada reino que já 
existiu e que alguma vez existirá, até que Deus estabeleça o Seu reino, é 
controlado pelo diabo. 
 
A Palavra Imutável de Deus (24/07/1960) § 46 
Os reinos deste mundo pertencem ao diabo. Cada um deles é controlado pelo 
diabo. A Bíblia diz que estes Estados Unidos e todo o resto do mundo são 
controlados pelo diabo. Essa é a razão pela qual lutamos e seguimos em frente. 
Mas quando Jesus vier e se assentar no trono de Seu Pai, Davi, a paz perfeita 
reinará em cada coração. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 1 (03/011954) § 240 
Cada nação hoje, cada poder, cada reino, é controlado pelo diabo. A Bíblia diz 
assim. E em um destes dias o reino deste mundo se tornará o reino de nosso 
Senhor e de Seu Cristo, e Ele governará e reinará por mil anos sobre a terra; e 
arrebatará a Igreja. 
 
Três Testemunhas (28/07/1951) § 42 
Por que as pessoas não conseguem ver isso? O deus deste mundo cegou seus 
olhos. Este é o reino do diabo. Não é um grande bocado? Mas essa é a verdade. 
Cada reino do mundo é controlado pelo diabo.  
 
Véu a Dentro (21/01/1956) § 73 
A Bíblia diz: ―Alegrem-se todos os céus, os santos profetas e a terra. Pois os reinos 
deste mundo tornaram-se os reinos de nosso Senhor e de Seu Cristo, e Ele reinará 
para sempre‖, no livro do Apocalipse. Jesus sabia que Ele viria como Herdeiro de 
todos eles. Mas este é o mundo do diabo. Essa é a razão pela qual você tem 
lutas e guerras e problemas, bombas atômicas e assassinatos e estupros e 
tudo mais, porque é um mundo do diabo e controlado pelo diabo. Mas você não 
é deste mundo. Você é do Reino de Deus. 
 
A Unidade de Um Deus em Uma Igreja (21/12/1958) § 37 
Você já pensou na ONU agora tentando fazer todas as nações, uma grande grande 
fraternidade, sob um poder unido? Unidos, está tudo bem, mas está sob a coisa 
errada. Satanás controla todas as nações. A Escritura diz que Satanás é o 
governante da terra. Quando ele levou Jesus para um alto e enorme monte, e 
mostrou-Lhe todos os reinos do mundo, e ele disse: ―estes são meus‖. Jesus não 
disse que não eram. Pois, eles são. Essa é a razão de termos guerras e 
matanças, é porque esses reinos do mundo são controlados pelo diabo. E 
enquanto eles forem controlados pelo diabo, continuaremos tendo guerras e 
lutas, e matando uns aos outros. 
 
Quem Dizeis Ser Este? (27/12/1964) § 169 
O mundo inteiro é controlado pelo Diabo. Isso é exatamente o que Jesus disse. E 
isto nunca estará certo até o Milênio, quando Jesus vem para assumir o controle. 
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O Quarto Selo (21/03/1963) §§ 197-199, 201 
Note, o anticristo está sobre um cavalo amarelo, cores misturadas. Um cavalo é uma 
besta que representa um poder. Seu poder está todo misturado. Por quê? É 
política, são—são poderes nacionais, são poderes religiosos, são poderes 
demoníacos. São todos os tipos de poderes misturados, era um cavalo misturado, 
amarelo. Ele tem todos os tipos de poderes. Mas quando Jesus vem, é sobre um 
cavalo de cor única, a Palavra. Amém! Este aqui mistura suas cores, de vermelho, 
branco, preto; três cores em uma, representadas em uma. E três poderes 
representados em um; o cavalo branco, o cavalo preto, cavalo vermelho. (...) Três 
poderes unidos, veja, tudo misturado em uma cor, amarela. Morte expressada na 
coisa toda; poder político, e—e religioso, e—e demoníaco, misturados. Política, 
ele é o rei da política, Satanás é. Inteligente! Ufa! Com certeza. Não tente ser mais 
esperto que ele. Somente—somente confie no Senhor. Só isso. 
 

O Poder de Quem Está Escondido em Cristo 
 
E a única coisa que nos dá vitória sobre todos os principados e potestades de 
Satanás não é algo que fazemos, mas que Cristo já fez por nós. Se estivermos 
escondidos na cobertura de Seu Sangue, todas as setas cairão por terra, pois uma 
vez escondidos e cobertos pelo Sangue do Cordeiro todos os demônios perderão 
sua força contra nós. 
 
Companheirismo (12/02/1956) § 52 
É por isso que na África, entre os feiticeiros, na Índia, entre os bandidos, eles 
estavam vindo para lá, tentando lançar um feitiço em mim, por tudo isso eu não 
fiquei com medo. Por quê? Eu sabia que estava coberto pelo Sangue do Senhor 
Jesus. Eu tinha comunhão com Ele. Eu falo com Ele. Foi Ele Quem me orientou a ir, 
e sei que Ele pode guardar o que Lhe confiei para o dia. Eu os vi sentados em seus 
assentos e paralisados quando estavam sentados ali. Como eles clamaram pela 
tempestade e tentaram sacudir o lugar. Nós levantamos nossas mãos para o céu e 
dissemos: ―Deus do céu, Tu fizeste todas as coisas. Pare essa tempestade‖. E em 
cinco minutos o sol estará brilhando. O que é isso? É uma vida oculta, consagrada 
com Cristo, onde todas as coisas se tornam possíveis. 
 
Os demônios podem usar leis físicas ao seu favor. Mas se uma pessoa que fez 
pacto com o diabo tem poder para invocar entidades malignas para produzir certos 
fenômenos, o que dirá de um filho de Deus que está coberto pelo Sangue de Cristo? 
Foi isso que deu autoridade ao irmão Branham para enfrentar aquelas potestades 
que haviam sido invocadas por bruxos e feiticeiros. E essa é a mesma autoridade 
concedida a todo aquele tem sua vida escondida em Cristo, o que nos deve fazer 
lembrar sempre que é nisso que temos que descansar, ou seja, naquilo que Cristo já 
fez por nós, e não em algo que pensamos que sabemos fazer.  
 
Lucas 10:19-20 
Eis aí vos dei autoridade para pisardes serpentes e escorpiões e sobre todo o poder 
do inimigo, e nada, absolutamente, vos causará dano. Não obstante, alegrai-vos, 
não porque os espíritos se vos submetem, e sim porque o vosso nome está arrolado 
nos céus. 
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Mas, a menos que alguém tenha sua vida escondida em Cristo, não saberá lidar 
com os poderes demoníacos, pois eles mesmos verão que Cristo não está em suas 
vidas para exercer qualquer tipo de autoridade sobre eles. 
 
História de Vida (15/04/1951) § 37 
E eu percebo que noite após noite, luto contra os poderes demoníacos e não estou 
imune a eles. Eles podem vir até mim. Lembra-se de uma vez, que alguns moços 
pensavam que tinham o dom de curar? Disseram a um homem que tinha epilepsia: 
―Conjuro-te por Jesus que Paulo prega, saia daí.‖ O diabo disse: ―Eu conheço Paulo, 
e eu conheço Jesus, mas quem é você?‖ É isso mesmo? Você tem que observar o 
que está fazendo agora. Certifique-se de que você foi chamado para essas coisas. E 
o homem foi atacado, tirou a roupa e correu desnudo pelas ruas. 
 
Onde Eu Penso Que os Pentecostais Falharam (11/11/1955) § 71 
Aí está, quando você se encontra realmente cara a cara com os poderes 
demoníacos. Quando você se encontra cara a cara com a oposição, é aí que chega 
a hora do teste. E uma corrente é apenas seu ponto mais forte em seu elo mais 
fraco. Isso mesmo. E quando você estiver cara a cara com a oposição, certifique-se 
de saber do que está falando. 
 

A Influência das Potestades do Diabo  
 
Como mencionado em nossa última mensagem, os poderes demoníacos são 
estratégicos, para tentar de todas as maneiras atingir as famílias. O irmão Branham 
seguiu o rastro deles dizendo que em seu país eles entraram nos lares por meio de 
Hollywood. 
 
A Invasão dos Estados Unidos (09/25/1954) §§ 159-160 
Então o que eles fizeram? O que aconteceu? Aqui está onde nós começamos. O 
diabo estabeleceu o seu quartel general ali. Ali é onde ele começou, bem ali, para 
desmoralizar o mundo, de Paris, França. Então, se você notar, ele não podia entrar 
aqui através do ministério, (Mas mais tarde ele vai dizer que igrejas inteiras já 
estavam dominadas por eles) deste modo a coisa que ele fez foi entrar em 
Hollywood aqui. Ele estabeleceu o seu Holl-… Ele estabeleceu o seu quartel 
general aqui em Hollywood. O diabo desembarcou aqui, há alguns anos, quinze ou 
vinte anos atrás, com seu grande exército, e foi, antigiu em Hollywood, Califórnia. E 
ele invadiu os Estados Unidos com seus poderes demoníacos. Correto! Todas as 
nossas modas vêm de Paris. Elas entraram em Hollywood, nas telas. Estas 
menininhas e menininhos, e coisas mais, saem aqui, eles assistem aqueles filmes. 
 
Satanás tenta influenciar nossas vidas de todas as maneiras, por meio de seus 
demônios e de todos os poderes do inferno, a fim de corromper a sociedade e fazer 
com que todos vivam no mundanismo e na libertinagem, destruindo casamento e 
famílias inteiras. 
 
Deus Aperfeiçoando Sua Igreja (04/12/1954) § 
Observe. A primeira coisa, quando você começa a descer, a primeira coisa que você 
encontra é um reino aqui que contém os não salvos. (Isso deve ser a quinta 
dimensão) Isso mesmo. Foi aí que Jesus foi e pregou às almas que estavam na 
prisão que não se arrependeram na longanimidade nos dias de Noé. O próximo são 
os demônios. E o próximo é o próprio inferno. O mundo é influenciado por esses 
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poderes demoníacos por meio dessa trindade. E os cristãos também são 
influenciados por um Espírito, o Espírito Santo. 
 
E como eu disse, além de estratégicos, são também territoriais, e atuam nestes 
lugares principalmente à noite. Certa vez o irmão Branham leu um artigo de uma 
revista tratando justamente disso, e ele parecia concordar com o que foi dito. 
 
Sedento Por Vida (04/03/1960) § 37 
Um escritor certa vez escreveu, aqui não faz muito tempo, em uma revista, creio que 
me referi a isso algum dia aqui. Não tenho certeza. Mas disse: ―A vida começa à 
noite. A noite foi feita para a vida.‖ A noite foi feita para descansar. O sol se põe, 
você se deita, descansa, sem ficar rondando a noite toda até chegar a luz do dia, e – 
você não deveria fazer isso. Coisas más rondam à noite. O mal funciona à noite: 
todas as serpentes, lagartos, insetos e tudo o que desejam – andam à noite. E 
esses são os – os poderes demoníacos que rondam à noite. 
 

A Única Coisa Que Fortalece Um Cristão 
 
Com tudo isso, vemos então que estar escondido sob o Sangue é a única coisa que 
nos deixa fortalecidos contra estas hostes do diabo. 
 
A Escritura na Parede (09/03/1958) § 44 
E eu quero dizer isso. Só existe uma maneira de o cristão ser fortalecido, que é 
sob o Sangue do Filho do Deus vivo. Isso é uma coisa que Ele não pode olhar e 
julgar. Se você estiver coberto pelo Sangue, Deus não o verá. Ele disse, nas 
Escrituras: ―Quando Eu ver o sangue, passarei. Eu passarei sobre vós‖. 
 
Foi por isso que o apóstolo Pedro disse: 
 
1 Pedro 5:8 
Sede sóbrios e vigilantes. O diabo, vosso adversário, anda em derredor, como leão 
que ruge procurando alguém para devorar. 
 
Na Concordância Strong, a palavra “sóbrios” vem do grego ―nepho‖ (νηφω), que 
quer dizer “estar calmo e sereno de espírito”, “ser moderado”, “controlado”, 
“circunspecto”. E “vigilante” vem do grego ―gregoreuo‖ (γρηγορεω) que significa “dar 
estrita atenção a”, “ser cauteloso”, “ativo”, “tomar cuidado para que, por causa de 
negligência e indolência, nenhuma calamidade destrutiva repentinamente 
surpreenda alguém”. Como eu já disse, o diabo precisa de apenas uma pequena 
brecha deixada por nós para nos desestabilizar e nos importunar. Não são somente 
em atos pecaminosos que ele encontra uma falha para penetrar, mas muitas vezes 
em atitudes não pensadas ou mesmo em atos precipitados. Foi por isso que Pedro 
disse que precisamos ser moderados e cautelosos. 
 
E o que torna alguém sóbrio e controlado é manter a mente livre de todo o 
pensamento contrário à Palavra. Satanás trabalha na mente, por isso, quando 
sujeitamos nossos pensamentos a Deus, isso nos dá sobriedade para discernir 
todos os espíritos que nos rodeiam e de não sermos confundidos por eles. 
 
1 Pedro 1:13-16 
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Por isso, cingindo o vosso entendimento, (A alusão que Pedro está fazendo aqui é 
com respeito a maneira pela qual os orientais acostumavam se vestir em seus dias. 
Eles usavam túnicas soltas e esvoaçantes, de modo que, quando desejavam correr 
ou lutar, ou a fazer qualquer esforço físico, eram obrigados a amarrar suas vestes ao 
redor de si. O que Pedro estava querendo dizer com isso é que devemos ter nossas 
mentes em constante preparação para cumprir os deveres ou para suportar as 
provações da vida, como aqueles que se preparam para um trabalho, uma corrida ou 
algum tipo de conflito) sede sóbrios e esperai inteiramente na graça que vos está 
sendo trazida na revelação de Jesus Cristo. Como filhos da obediência, não vos 
amoldeis às paixões que tínheis anteriormente na vossa ignorância; pelo contrário, 
segundo é santo aquele que vos chamou, tornai-vos santos também vós mesmos 
em todo o vosso procedimento, porque escrito está: Sede santos, porque eu sou 
santo. 
 

Vermelho Com Vermelho Dá Branco 
 
É verdade que todos nós temos dívidas com Deus por causa de nossos pecados, 
que na Bíblia são vermelhos como o carmesim, mas se o Sangue vermelho de Jesus 
estiver nos cobrindo, tudo parecerá branco e limpo aos olhos de Deus. 
 
A Água da Separação (21/01/1955) § 13 
Vermelho a gente sempre pensa, parece... que o vermelho é perigo. Vermelho 
significa perigo, ou uma vida, ou assim por diante. Mas vermelho na Escritura 
significa redenção por meio do Sangue. A prostituta Raabe, quando ela colocou a 
faixa escarlate; e em toda a Bíblia há uma faixa escarlate. A redenção vem pelo 
vermelho, pelo derramamento do Sangue. E sem derramamento de sangue não há 
remissão de pecados. E como Deus disse, vá pegar essa novilha que está toda 
vermelha, sem uma mancha de nada, mas perfeitamente vermelha. Pois Deus olhou 
através do vermelho. E você sabe qual é a cor do vermelho, olhando através do 
vermelho? Vermelho com vermelho torna-o branco. Experimente uma vez. De 
vermelho para vermelho produz branco. Então, quando Deus olha através do 
Sangue de Jesus Cristo para nós que estamos vermelhos com o pecado e cobertos 
pelo Sangue, Ele nos vê brancos como a neve. ―Ainda que seus pecados sejam 
vermelhos como o carmesim, eles serão brancos como a neve‖. 
 
Então é exatamente nisso que o cristão deve depositar a sua confiança. Não em 
alguma obra que ele pense que pode e deve fazer, mas naquilo que Cristo já fez e 
continua a fazer por ele. 
 
Jeová-Jiré (22/02/1955) § 29 
As pessoas dizem: ―Oh, se eu puder continuar segurando‖. Não é você segurando; é 
se Ele agüentou ou não segurar. Não é o que eu sou; é o que Ele é, como Ele me 
representou. Deus não me vê como eu sou. Se eu estou em Cristo, Ele vê Cristo. 
Ele não me vê mais, porque eu estou morto. Minha vida está escondida Nele, selada 
pelo Espírito Santo, coberta pelo Sangue. Você entendeu? 
 
É uma vida submissa e entregue a Deus que obtém Dele autoridade sobre todas as 
potestades e espíritos do mal. E ser cobertos pelo Sangue exige simplesmente fé, 
que é a mesma fé para cura divina, para salvação e para o arrebatamento, porque fé 
só existe uma, e fé é uma revelação. 
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A Fé Provada Pelo Tempo (30/05/1958) § 11 
Você coloca o Sangue pela fé. Como somos cobertos pelo Sangue? Pela fé, fé 
comum. Bem, você diz: ―Mas para milagres e para cura, irmão Branham, há algum 
tipo diferente de fé?‖ Não, é a mesma fé. Existe apenas uma fé. E todas as coisas 
boas e todas as coisas que existem são originais. 
 
Satanás é o acusador de todos nós, mas ainda que cometamos erros, nossos 
pecados estão ocultos aos olhos de Deus por causa do Sangue. 
 
Mostre-nos o Pai e Isso Nos Bastará (19/04/1959) § 44 
Você crê que Deus está em Seu Filho? Que Deus está em Seu universo? Que Deus 
está em Sua Palavra? Que Deus está em Seu Filho? Agora, que Deus está em Seu 
povo? O que foi a morte de Cristo foi para santificar uma igreja para que Ele 
pudesse operar para continuar Sua obra. Tinha que haver uma expiação feita, e o 
Seu corpo, o Homem Jesus, foi feito um Sacrifício, de boa vontade, como fizemos 
nesta última semana em um tipo de Isaque, que de boa vontade, submeteu-se à 
morte. Ele não precisava morrer. Ele disse: ―Ninguém tira a Minha vida; Eu a ponho 
de lado‖. E Ele fez isso, através daquele sacrifício, que cumpre a Escritura: ―Aquele 
que é nascido de Deus não comete pecado, porque ele não pode pecar‖. Há um 
sacrifício sangrento para um homem que está em Cristo. Deus não vê os seus 
pecados; isso está coberto pelo Sangue. 
 
A Rainha de Sabá (10/07/1960) § 1 
Agora, enquanto nos aproximamos do Teu trono... Nosso gracioso Pai celestial, 
humildemente entramos em Tua Presença com as cabeças inclinadas e também 
com os corações inclinados aqui. Pois entendemos de uma coisa: que algum dia 
estaremos em Tua Presença para prestar contas de nossas vidas. Portanto, 
enquanto vivemos e temos a mente sã, ansiamos por encontrar a paz e saber que o 
Sangue foi aplicado na verga da porta dos nossos corações e nas ombreiras. E nós 
ficamos em reverência hoje diante de Ti para pedir que Tu cubras nossos pecados – 
nossa incredulidade – com o Sangue do Senhor Jesus, e naquele dia poderemos 
estar irrepreensíveis e inculpáveis na Presença de Deus, cobertos pelo Sangue de 
Seu próprio Filho.  
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